
平成 29 年 6 月 8 日 
 

二階自民党幹事長訪中同行の報告 
 
■日時：2017 年 5 月 12 日（金）～5 月 15 日（日） 
 
■場所：北京 
 
■メンバー：田川会長、越智理事・事務局長 
 
■目的： 一帯一路・国際協力ハイレベルフォーラム 

政府代表として参加した二階自民党幹事長に同行し、李金早国家旅游局長の面談などに参

加した。 
 

■主な日程： 
５月 12 日（金）唐家璇 中日友好協会会長の夕食会 
５月 13 日（土）李金早 国家旅游局長との朝食会 

エルデネバト・モンゴル首相の会談 
5 月 14 日（日）チャン・ダイ・クアンベトナム国家主席の会談 
 
■主な発言 
李金早氏： 二階幹事長は友人。観光交流は最も重要な分野 
二階幹事長：波の高い時も穏やかな時も友好を大事にしようという思い。しばしば顔を合わせるこ

とが大事である。 
田川会長： 一昨年の 3000 名訪中のお礼。 

2002 年以来困難な時も二階先生のリーダシップの下、大型交流に旅行業界は協力して

きた。観光を通じて相互理解を促進し、地域を豊かにし、平和を実現したい。 
昨年 UNWTO 世界観光会議（北京）に参加、今年秋の UNWTO 総会（北京）も参加

したい。日中でリーダシップを発揮したい。日中韓交流の大切さ（スポーツ交流等）

を訴え、今年、来年の日中記念年の交流を盛んにしようと呼びかけた。 
李金早氏： 3000 名交流は日中両国の新しいページを開いたと高く評価と敬意。 

習近平国家首席の重要講話は両国のこれからの道を示した。記念年の交流は事務レベ

ルの協力のもとに進めたい。UNWTO 総会（9 月成都）に日本から代表団派遣要請し

たい。二階先生の努力で民間交流が促進されてきたことは敬意を表する。大阪万博の

当選を支持したい。（林幹事長代理の要請に対して） 
 

以 上 


